
 

 

 

 

INCONTRO TRA DELEGAZIONE DEL SIAP E IL SIGNOR DIRIGENTE DEL 

COMPARTIMENTO POLIZIA FERROVIARIA PER IL VENETO. 

Nella fotografia, il dr. Salvatore Pagliazzo Bonanno, e i tre esponenti del 

SIAP Iuliano Flaviano, Basso Dario e Montisci Francesco.  
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Il 28 marzo 2013 alle ore 16.30 una delegazione del SIAP di Venezia ha  

incontrato il Dirigente del Compartimento Polizia Ferroviaria per il Veneto 

dott. Salvatore Pagliazzo Bonanno. 

La riunione, richiesta da questa organizzazione sindacale, è stata 

l’occasione per fare il punto su alcune problematiche che si sono 

evidenziate nel tempo, e su alcune delle quali il SIAP era già intervenuto 

ricevendo precedenti riscontri. 

L’incontro si è svolto in un clima cordiale e di reciproca collaborazione 

durante il quale, specialmente sul fronte delle criticità che si sono 

evidenziate nel tempo, il Dirigente del Compartimento ha raccolto una 

serie di indicazioni che porteranno sicuramente riscontri positivi per tutto 

il personale operante. 

E’ stato chiesto al Dirigente di dare conforto attraverso un 

riconoscimento al lavoro svolto dal personale in servizio a Mestre il 07 

settembre 2012 quando un Eurostar  in avaria aveva creato notevoli 

disagi alla circolazione ferroviaria e di conseguenza turbative all’ordine 

pubblico; il Dirigente ha assicurato la rivalutazione della vicenda. 

Sullo specifico delle criticità rilevate presso la sede di Mestre il Dirigente 

ha risposto come di seguito riportato punto su punto: 
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• Telecamere di sicurezza: la situazione è in via di risoluzione ed a 

breve interverranno tecnici incaricati a risolvere i problemi rimasti 

irrisolti. 

• Le porte di ingresso per problematiche connesse agli sbalzi termici 

che deteriorano i congegni meccanici non saranno più corredate di 

tiranti e dovranno essere chiuse a mano. 

• In merito al mobilio, al più presto verrà prelevato un armadio 

collocato nell’armeria ed attualmente inutilizzato per recuperare 

spazio da deputare alla corretta custodia dei reperti. Il Dirigente si è 

reso disponibile a fornire ulteriore mobilio per la sala relazione dopo 

opportuna richiesta redatta dal Comandante.  

• Il Dirigente, in merito alla oggettiva difficoltà a fornire codici penali e 

di procedura penale per mancanza di fondi,  si è impegnato 

comunque ad interessare gli uffici preposti presso la Questura di 

Venezia. 

• In riferimento alla problematica relativa al perdurare dell’avaria 

all’impianto telefonico linea Telecom, il Dirigente ha riferito che il 27 

marzo scorso personale tecnico ha ripristinato il regolare 

funzionamento dei terminali. 

• In merito alla mancanza di telefoni cellulari FS rilavata in particolar 

modo nella sezione di Mestre, si è appreso che l’ufficio competente 

ha provveduto alla richiesta di 12 apparecchi nuovi.  
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• Di difficile soluzione la problematica della lentezza della 

connessione LAN per mancanza di banda larga. Verrà delegato 

personale informatico per il recupero del terminale “ex video 

sorveglianza” da installare in aggiunta ai pc in dotazione. 

•  Per le radio portatili in dotazione sarà al più presto richiesta la 

sostituzione delle batterie ricaricabili ormai deteriorate. 

• Si provvederà a fornire agli uffici sprovvisti le planimetrie delle linee 

ferroviarie con le distinte competenze. 

• Il Dirigente ha, inoltre, provveduto a richiedere la fornitura di 

navigatore tom tom e gps da fornire agli uffici periferici senza 

precisare i tempi di assegnazione. 

 

CASERMETTA DI VIA FORTE MARGHERA 

• Particolare attenzione è stata rivolta alla problematica relativa alla 

situazione della casermetta di via Parco ferroviario. E’ stata ribadita 

la necessità di installare un climatizzatore che allevierebbe i disagi a 

cui devono far fronte il personale che vi fa uso. Il Dirigente ha 

riferito che non è stata affrontata la questione solamente a causa di 

problematiche relative alla normativa vigente. Ha rassicurato 

comunque un suo diretto interessamento.  
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SCORTE CRITICHE 

• Il Dirigente ha disposto un attento monitoraggio per il futuro, 

assicurando che sarà tenuta in debita considerazione  l’ambito di 

competenza territoriale e la tipologia di criticità affrontate.  

• In riferimento alle problematiche connesse alla effettuazione di 

scorte lunghe con 02 unità, il Dirigente rileva che pur riconoscendo 

le difficoltà oggettive non vede problemi ostativi in quanto il 

personale dispone della collaborazione dei vari posti Polfer lungo 

linea. 

VIGILANZA SCALO 

• In merito alla ripartizione delle vigilanze scalo in convenzione presso 

i Grandi Impianti, il Dirigente ha rassicurato che le attuali aliquote 

previste sono sufficienti per la copertura dei servizi svolti.  

ORARI IN DEROGA 

• Il SIAP, sigla sindacale attenta ai diritti e “ai doveri”, ha chiesto al 

Dirigente che qualora  personale in servizio presso “uffici periferici” 

svolga servizio in quadrante notturno, siano poste in essere le 

necessarie comunicazioni.  

                                                                                                                           La Segreteria Provinciale  

siti internet  : http://veneto.siap-polizia.org   www.siap-polizia.org  

Il ns. indirizzo e-mail  venezia.siap@gmail.com      

Blog : www.facebook.com/siapvenetopolizia.polizia  


